

ほしまち **日本のトレンド2位を記録！**
ホロライブ 星街すいせい×相模原市× JAXA コラボキャンペーン 実施結果

令和6年10月21日に情報解禁し、11月10日まで実施した本コラボキャンペーンについて、企画全体の実施結果及びサプライズ特別企画として実施したスペースバルーン打上げの概要をお知らせします。

■ 「#相模原すいせいコラボ」の付いたX投稿

○ 日本のトレンドランキング:Xにて、2位(10月21日)及び6位(11月1日)を記録

■ 公式X「相模原市シティプロモーション」における反響

投稿内容	インプレッション数※
情報解禁	約165万回
「ビビデバ」ダンス動画公開	約27万回
スペースバルーン打上げ動画公開	約89万回

※インプレッション数とは、投稿がXで表示された回数のこと



<https://www.youtube.com/shorts/tyGoksnRz5I>

■ 「ビビデバ」ダンス動画

○ 公開日:10月28日 ○ 出演:JAXA「みお」チーム、本村市長・大川副市長など

■ YouTubeコラボライブ配信

「宇宙を身近に感じられるまち」としての相模原市の魅力紹介のほか、「星街」相模原＆「みお」講座」と称し、JAXA村上豪先生協力のもと、本市及び水星磁気圏探査機「みお」のことなどを視聴者にクイズ形式で紹介しました。

○ 配信日:11月1日 ○ ライブ配信同時視聴者数:約2.1万人(最大)
○ 総再生回数:約16万回



<https://www.youtube.com/watch?v=7rx6wMRI1RM&t=2s>
※アーカイブ

■ スペースバルーン打上げ

サプライズ特別企画として、星街すいせい及び相模原市マスコットキャラクター「さがみん」のぬいぐるみを成層圏に打上げ、その様子を動画で公開しました。地球に帰還したぬいぐるみを市内イベントで展示し、多くの方にご覧いただきました。



JAXA相模原キャンパス 特別公開にて



潤水都市さがみはらフェスタ2024にて



<https://www.youtube.com/watch?v=kfdsUmahSk0>

■ Xで投稿された主な感想

- ・地元がコラボするなんて嬉しすぎて涙が出てくる。
- ・相模原に住んでいて本当に良かった。
- ・相模原がこんなに宇宙に特化してるなんて初めて知った。
- ・すごく温かみのある寄り添いを感じるコラボだった。
- ・どのコラボも面白くて最高だった。特に、みんなが楽しそうに参加してる「ビビデバ」ダンスが好き。
- ・水星のこと、地元のこと、もっと知りたくなる。これから目が離せない。
- ・地元を推しに紹介されることがこんなにも嬉しいとは。
- ・このコラボで初めて水星探査機「みお」のことを知った。
- ・相模原とJAXAの関係を初めて知った。
- ・ぬいぐるみが地球から飛び出す予想外なイベントに感動。

※プレゼントキャンペーン参加者の投稿を一部抜粋 ※数値は全て令和6年11月28日時点のもの

情報解禁時のリリースについて

<https://prtmes.jp/main/html/rd/p/000000392.000072959.html>

■コラボレーションの経緯

星や宇宙を連想するワードが登場する楽曲を多く持ち、バーチャルアイドルとして、YouTubeを始め、ラジオやテレビなどの幅広いフィールドで活躍する星街すいせい氏を知った本市がコラボを打診。また、JAXA相模原キャンパスで組み立てられた水星磁気圏探査機「みお」の開発・運用に携わる村上豪先生にも参画を打診し、多くの方に惑星や探査機を身近に感じてほしいという想いが合致したことから、コラボが実現しました。

本市では、自治体初となる「さがみはらみんなのシビックプライド条例」に基づき策定した「さがみはらみんなのシビックプライド向上計画」において、「宇宙を身近に感じられるまち さがみはら」のイメージ醸成を推進することとしており、今回の企画はその取組のひとつです。

■「星街すいせい」について

「彗星のごとく現れたスターの原石！バーチャルアイドルの星街すいせいでーす！」
歌とアイドルをこよなく愛するバーチャルアイドル。
いつか武道館でライブをすることを夢見て活動している。

・星街すいせいYouTubeチャンネル

<https://www.youtube.com/@HoshimachiSuisei>

・星街すいせい公式X

https://x.com/suisei_hosimati

■「ホロライブ」について

「ホロライブ」は、ホロライブプロダクション傘下の女性VTuberグループです。YouTubeを中心としたライブ配信のほか、ゲーム大会の企画運営プロデューサーやBillboard JAPAN Hot 100にランクインするアーティストまで、それぞれの個性を生かした活躍の場をバーチャルだけでなくリアルの領域まで広がっています。

・ホロライブ公式サイト <https://hololive.hololivepro.com/>

・ホロライブ公式YouTube <https://www.youtube.com/@hololive/>

■「水星磁気圏探査機「みお」」について

相模原のJAXA宇宙科学研究所で検討・開発が進められ、2018年に宇宙へ打ち上げられた水星磁気圏探査機です。日欧共同で進める国際水星探査計画「ベピコロombo(BepiColombo)」において、水星の磁場・磁気圏の解明を主な目的としています。

水星は太陽に近いため地上からの観測も難しく、強い太陽光による灼熱環境や軌道投入の難しさから過去の探査も少ない未解明の謎が多く残された惑星です。

日欧共同による2機の探査機でこれらの謎の解明に挑むべく、2026年11月の水星到着を目指して今も航行を続けています。

・水星磁気圏探査機「みお」公式サイト

<https://mio.isas.jaxa.jp/>

・水星磁気圏探査機「みお」公式X

https://x.com/JAXA_MMO

・YouTube JAXA相模原チャンネル

<https://www.youtube.com/@jaxasgm>



星街すいせい
HOSHIMACHI SUISEI

© 2016 COVER Corp.

